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Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Врио губернатора Московской области Андрей Воробьёв: 
«Мой девиз: нужно работать так, 
чтобы можно было себе сказать – я сделал всё, что мог!» 2�3

Варвара�краса
В Одинцовском загсе зарегистрирован 
две тысячи пятисотый ребёнок

Если этот вопрос для вас актуален, то вы можете 

задать его непосредственно начальнику управле-

ния жилищных отношений администрации Один-

цовского муниципального района Алле Яковлевне 

МЕДНИКОВОЙ. 

ЗАВТРА с 16 до 17 часов редакция 

«Новых рубежей» проведет с ней «прямую линию».

Звоните по телефонам:
8 (495) 596-13-66, 8 (495) 593-09-90.

Как улучшить жилищные условия?
АНОНС

Подобное – впервые в его исто-
рии. До этого на конец года коли-
чество новорожденных никогда не 
достигало такой цифры.

Варенька, родившаяся 8 ноября, 

стала третьим ребенком в семье 

Антона и Юлии Галовых. Пара уже 

воспитывает восьмилетнего Ивана 

и трехлетнюю Яну.  

Торжественная регистрация две 

тысячи пятисотой новорожденной 

состоялась на днях в Одинцовском 

управлении ЗАГС. Пока малышка 

сладко посапывала, родители при-

нимали поздравления и подарки.

Так как семья Галовых прожи-

вает в поселке ВНИИССОК, их 

не мог не поздравить глава город-

ского поселения Лесной городок. 

Иван Васильевич Ювченко пожелал 

Антону и Юлии здоровья, благо-

получия и дальнейшего повыше-

ния демографических показателей 

поселения. Вручил подарки для 

Вареньки и сертификат на посеще-

ние кафе родителям.

Сотрудники Одинцовского управ-

ления ЗАГС и начальник отдела 

молодежных организаций и про-

грамм комитета по делам моло-

дежи, культуре и спорту адми-

нистрации Одинцовского района 

Вера Николаевна Долгова также 

пожелали всего самого наилучшего 

новоиспеченным родителям и их 

замечательным деткам.

Юлия БУРЧИК.
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 «Буду стараться,   
        не подвели   

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

       Интервью врио губернатора Подмосковья        

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

— Андрей Юрьевич, как 
происходило ваше назначе-
ние, насколько оно стало 
неожиданным для вас?

— Элемент неожидан-

ности, конечно, присут-

ствовал. Вы сами пом-

ните, как стремительно 

развивались события в 

начале ноября. О своем 

возможном назначении 

узнал накануне. Я при-

знателен президенту за 

это решение и ценю его 

поддержку.

— Вы уже решили, пой-
дете вы на выборы губер-
натора от «Единой Рос-
сии» или, как сейчас модно, 
от широкой общественной 
и политической коалиции?

— Буду работать так, 

чтобы меня многие хоте-

ли поддержать. Вершина 

признания для политика 

— это доверие людей. 

Без такой опоры было 

бы сложно замахиваться 

даже на самые скромные 

проекты.

— Как думаете, при-
годится на новом посту 
опыт работы в Госдуме?

— Я многому в Думе 

научился. Во-первых, до 

назначения в декабре 

прошлого года я думал, 

что нет более публичной 

должности, чем руково-

дитель исполкома «Еди-

ной России». Но после 

часто вспоминал о своей 

наивности, потому что 

руководитель фракции не 

просто работает, а живет 

наизнанку: он постоянно 

должен давать трактовку 

действий коллег и своих 

собственных. Во-вторых, 

плотно занялся законо-

дательством. А ведь что 

такое законы? Это всегда 

компромиссы. Очень ред-

ко в больших системах 

удается принять реше-

ние, которое всеми под-

держивается. К тому же 

я руководил фракцией 

большинства, где собра-

лись люди яркие, уже 

зарекомендовавшие себя 

и доказавшие право на 

признание. Управлять та-

кими людьми — это тоже 

особый опыт.

— Что отличает ны-
нешнюю работу?

— Один очень мудрый 

человек сказал мне: от-

носись к этому посту не 

как к работе, а как к 

служению, тогда многое 

получится! Здесь боль-

ше практики — в части 

управления системами. 

Мое образование, мои 

навыки, приобретенные 

до 2000 года, были под-

чинены искусству управ-

ления. Потом был период 

большой политики — от-

тачивал навыки общения 

с людьми, убеждения. А 

теперь вновь получил воз-

можность работы на зем-

ле, где важно не только 

разговаривать с людьми, 

но и иметь рычаги, чтобы 

изменить качество жизни. 

Самое главное — созда-

вать эти рычаги. Мне это 

интересно, часто с работы 

уходить не хочется.

— Насколько ваши ожи-
дания от того положения 
дел, которое есть в обла-
сти, оправдались?

— Московская область 

— сложный регион. Это 

разные и по географии, 

и по укладу, и по уров-

ню жизни территории. 

Такая Россия в миниа-

тюре. Но я не думал, что 

в часе езды от Москвы 

до сих пор можно встре-

тить убитые детские сады, 

клиники, которым более 

100 лет и они выглядят 

на эти 100 лет. Там нет 

компьютеров, провали-

лись полы, грибок на 

стенах — просто начало 

ХХ века! И это больно. 

Так же как и отсутствие 

рабочих мест в отдален-

ных от Москвы районах 

— часто трагедия! При 

этом Московская область 

— уникальный регион, и 

такого потенциала нет ни 

у одного другого. Столи-

ца — это сердце страны, 

но её душа — это Мо-

сковская область. И по 

логике, и по истории, и 

по культуре.

— Какими видите при-
оритеты развития обла-
сти?

— Первое — это соци-

альная сфера. Потому что 

именно на нее завязано 

качество жизни, завяза-

ны ощущения людей, их 

желание жить и работать 

в том или ином регионе. 

Это, бесспорно, материн-

ство и детство, детские 

сады, педиатрические и 

терапевтические участки, 

новые больницы. Второе 

направление — дороги. 

У нас их мало. При та-

ком скачке в росте ав-

томобильного, грузового 

транспорта, количестве 

фабрик-заводов, которые 

в регионе открываются, 

неизбежен коллапс. Но, 

конечно, экономика все-

му голова. Если развивать 

экономику, то будут и 

детские сады, и больни-

цы, и дороги.

— Вы совместили два 
руководящих поста обла-
сти — губернатора и пред-
седателя правительства. 
Насколько дальновидным 
было это решение, учиты-
вая, что в сентябре у вас 
выборы?

— Самые точные от-

веты дает время! У меня 

есть девиз: нужно рабо-

тать так, чтобы можно 

было себе сказать – я 

сделал всё, что мог! Я 

понимаю, какой это груз, 

но стоять над процессом, 

увиливать от ответствен-

ности не в моем харак-

тере, мне этого не надо. 

Сегодня мы формируем 

современную корпоратив-

ную культуру управления 

областью. Буду стараться, 

чтобы я и моя команда 

не подвели жителей об-

ласти. Я своих коллег на 

это настраиваю и хочу, 

чтобы люди сплотились 

вокруг этой цели. Ну и, 

конечно, получали удов-

летворение от работы, от 

признания. Многие из 

них достаточно молоды и 

понимают: проявят себя 

— у них будут хорошие 

перспективы. 

— Вы говорили, что со-
бираетесь экономить и на 
аппарате правительства, 
а сэкономленные деньги 
отдадите общественни-
кам на гранты. На чем 
будете экономить?

— Мы уже сэкономили 

деньги за счет сокраще-

ния одного из аппара-

тов — при совмещении 

должностей губернатора 

и председателя прави-

тельства. Все конкурсы 

будут прозрачными — 

это еще один источник! 

Свободные деньги пойдут 

на гранты общественным 

организациям, занима-

ющимся прежде всего 

проблемами материнства 

и детей, поддержкой биз-

неса и экологии, наших 

ветеранских организаций. 

Но, конечно, важно уметь 

не только экономить, но 

и зарабатывать деньги для 

бюджета.

— Предыдущее прави-
тельство собиралось уве-
личить бюджет региона до 
1 трлн. рублей. У вас та-
кие планы сохраняются?

— Да, абсолютно. Для 

этого есть все предпо-

сылки — создание про-

изводств, открытие пред-

приятий. Я считаю, что 

роль бизнеса должна воз-

растать не только как 

инвесторов в экономику, 

но и как коллективных 

участников политического 

процесса. 

— Вы жёсткий руково-
дитель?

— Это лучше не у меня 

спрашивать (улыбается). 

Везде разный стиль — в 

Думе, в бизнесе, в армии. 

Везде есть своя специфи-

ка. Я считаю, что, если 

решение принято, оно 

должно быть выполнено. 

И это объединяет все 

стили. Сильное решение 

— когда оно принимает-

ся коллегиально. Сила в 

том, чтобы найти общие 

ценности, преимущества 

той или иной ситуации.

— По каким вопросам 
сотрудничаете с Шойгу?

— Мы много общаемся. 

Например, недавно об-

суждали перспективы раз-

вития военных городков 

и земель, которые при-

надлежат Минобороны. У 

нас будет согласованная 

Политическую карьеру Андрей Воробьёв начал в 2000 году, став помощни-
ком Сергея Шойгу. Тогда министр обороны и бывший губернатор Москов-
ской области занимал пост вице-премьера и возглавлял МЧС. В интервью 
газете «Ведомости» Шойгу объяснял, что после выборов 1999 года  перед ним 
поставили задачу создать на базе «Единства» полноценную партию, а помо-
гать он позвал сына ближайшего соратника Юрия Воробьёва — Андрея. Чуть 
больше месяца назад Воробьёв возглавил Московскую область, покинув пост 
руководителя фракции «Единая Россия» в Госдуме. В сентябре будущего года 
ему предстоит участвовать в выборах губернатора Подмосковья. В отноше-
нии себя Воробьёв категорически не приемлет слова «помогать». В интервью 
«Ведомостям» обещает работать так, «чтобы его многие хотели поддержать».

На заседании областного правительства 
11 декабря было одобрено постановление «О 
предоставлении бесплатной юридической по-
мощи в Московской области».

Начальник Управления по работе с обраще-

ниями граждан аппарата правительства Москов-

ской области Владимир Кудин сообщил, что 

для оказания бесплатной юридической помощи 

будет создано Государственное казённое учреж-

дение «Государственное юридическое бюро».

Данное учреждение, а также Адвокатская па-

лата Московской области будут оказывать услу-

ги по предоставлению бесплатной юридической 

помощи. В. Кудин уточнил, что работа по соз-

данию «Государственного юридического бюро» 

должна завершиться до 1 января 2013 года.

Областной кабинет министров вынес по-
ложительное решение по вопросу изменений 
в порядке распределения субсидий из бюд-
жета Московской области бюджетам муни-
ципальных образований, направленных на 
финансовую поддержку малого и среднего 
предпринимательства в 2012 году.

Министр экономики Московской области 

Ирина Смирнова уточнила, что осенью текуще-

го года прошла процедура отбора юридических 

лиц на получение 216 млн. рублей. Данные 

средства, которые поступают из федерального 

бюджета бюджету Московской области, были 

распределены в соответствии с заявками, ко-

торые поступили из 36 муниципальных обра-

зований.

Первый заместитель председателя Комите-
та по труду и занятости населения Москов-
ской области Владимир Стрелков сообщил 
об изменениях, вносимых в программу до-
полнительных мероприятий по содействию в 
трудоустройстве незанятых инвалидов, мно-
годетных родителей и родителей, воспитыва-
ющих детей-инвалидов. 

По словам В. Стрелкова, в текущем году 

число трудоустроенных на оборудованные ра-

бочие места незанятых инвалидов возросло 

до 434 человек. Численность трудоустроенных 

многодетных родителей составила 104 челове-

ка. Докладчик уточнил, что финансирование 

программы ведётся за счёт федерального и об-

ластного бюджетов. 

Областное правительство утвердило по-
рядок распределения финансовых средств, 
направляемых на улучшение жилищных ус-
ловий молодых семей и молодых специали-
стов, проживающих и работающих в сельской 
местности. 

Данные средства будут поступать из бюджета 

Московской области бюджетам муниципальных 

образований. Исполняющая обязанности ми-

нистра сельского хозяйства и продовольствия 

Московской области Татьяна Тихонова уточни-

ла, что из федерального бюджета бюджету Мо-

сковской области дополнительно выделяется 139 

млн. рублей. Это позволит обеспечить жильём 

203 молодых семьи, проживающих в сельской 

местности.

Пресс-служба правительства Московской области.

Первый заместитель председателя прави-

тельства Московской области Ильдар Габдрах-

манов, под руководством которого проходило 

заседание, особо подчеркнул, что областно-

му правительству необходимо принять все из-

менения в долгосрочные целевые программы. 

Эта работа ведётся в рамках выполнения Указа 

Президента РФ по достижению целевых пока-

зателей социально-экономического развития 

Российской Федерации.

И. Габдрахманов акцентировал внимание со-

бравшихся на том, что каждое областное мини-

стерство должно представить свою программу 

действий по достижению соответствующих по-

казателей. Он ещё раз напомнил, что измене-

ния в долгосрочных целевых программах долж-

ны быть утверждены постановлением областно-

го правительства 25 декабря 2012 года.
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позиция: есть понима-

ние, что новые города и 

районы будут расти там, 

где есть рабочие места, а 

значит, их надо создавать. 

Обустройство районов 

должно быть на высоком 

уровне — скверы, парков-

ки, детские сады, школы и 

т. д. Без этого строить но-

вые микрорайоны мы не 

будем. Кроме того, будем 

вовлекать земли Минобо-

роны в оборот.

— Как будут строиться 
отношения с влиятельным 
соседом — мэром Москвы 
Сергеем Собяниным?

— У нас с мэром проч-

ные отношения. Одна из 

первых моих встреч на 

новом посту была именно 

с ним. Журналисты часто 

спрашивают, кто к кому 

чаще ездит. Ответ: и я, и 

он. И думаю, мы готовы 

ездить вместе куда угодно, 

лишь бы решать вопросы, 

которые стоят на стыке 

двух территорий. Недав-

но мы обсуждали у меня 

транспортную проблему, а 

потом  я ездил к нему об-

суждать систему «Глонасс».

У нас же агломерация 

— она не предполагает ру-

ководство одним регионом 

в отдельности от другого. 

Все завязано: люди, куль-

тура, настроения, планы, 

досуг. Поэтому у нас нет, 

не было и не будет стра-

тегических разногласий и 

конфликтов. Мы понима-

ем, что только в консоли-

дации наших усилий будет 

результат — и политиче-

ский, и практический.

Самое главное — само-

обладание и способность 

слышать друг друга. Это 

не моя Московская об-

ласть, и это не Москва 

Собянина. Это территория 

тех, кто здесь живет. Мы 

лишь те, кто претендует 

на право принять умное, 

сильное решение и изме-

нить качество жизни. Мы 

сюда пришли доказывать: 

мы в состоянии изменить 

то, что устроено сегодня 

несправедливо.

— А что устроено не-
справедливо?

— Невнимательное от-

ношение к бизнесу, к ин-

весторам, столетние дет-

ские сады и серые убогие 

поликлиники. Это серьез-

ные вызовы, и мне будет 

интересно с ними спра-

виться. К тому же ресурсы 

у нас есть.

— Откуда? Ваши пред-
шественники всё время жа-
ловались и просили денег на 
одно, второе, третье…

— Я считаю, что день-

ги у нас есть, важно рас-

ставить приоритеты. Если 

размазать по тарелке, ко-

нечно, то ничего не полу-

чится. Кроме того, жизнь 

подтверждает: здравые 

идеи всегда находят под-

держку и финансирование. 

Конечно, мы будем обра-

щаться и к федеральному 

правительству за дополни-

тельными средствами.

— Какие деньги область 
уже получила из федераль-
ного центра?

— Мы все с интере-

сом следили, как боль-

шая часть области ото-

шла столице. Это вопрос 

решенный, но вместе с 

территорией из области 

ушли налогоплательщики. 

Крупнейший из них — 

«Межрегионгаз». Теперь 

следующие три года будем 

получать компенсацию 

по выпадающим доходам. 

Мы предполагаем, что это 

20-24 млрд. рублей в год. 

Плюс еще три раза по 10 

млрд. рублей  — на строи-

тельство дорог.

— А что со 170 млрд. руб-
лей, которые Шойгу также 
просил на строительство 
дорог?

— Дороги — это тема 

не только областная, но и 

федеральная. Поэтому и 

дальше будем над ней ра-

ботать.

— Отдадут ли области 
функции заказчика по стро-
ительству ЦКАД?

— Будет заключено 

партнерское соглаше-

ние, которое предпола-

гает совместную работу 

по строительству ЦКАД. 

Область не собирается 

стоять в стороне, мы бу-

дем участвовать по пол-

ной программе — раз-

витием прилегающих 

территорий, вовлечем 

в строительство наши 

предприятия, рабочую 

силу. Это все налоги, до-

полнительные рабочие 

места. При этом заказчи-

ком остается Росавтодор. 

Запуск ЦКАД необходим 

как воздух, но 2019 год 

— это слишком поздно. 

Поэтому будем включать 

форсаж, но с холодной 

головой!

— Насколько могут со-
кратиться сроки строи-
тельства?

— Строительство нач-

нется с 1 января 2014 года. 

Современные технологии 

и финансовая поддержка 

федерального центра мог-

ли бы приблизить сдачу 

хотя бы на 2018 год, а еще 

лучше — на 2017 год.

— Лоббировалась так-
же идея уплаты налогов по 
месту жительства. Что с 
ней?

— Мы сделаем акцент 

на открытии новых произ-

водств на территории об-

ласти.

— Еще область просила 
пересмотреть недавно ут-
вержденные границы с Мо-
сквой.

— Президент давал по-

ручение до 1 декабря эту 

работу завершить. Думаю, 

это не повлияет ни на по-

литику, ни на достижение 

нами глобальных и стра-

тегических целей. Реше-

ние принято, территории 

отошли Москве. И это 

свершившийся факт.

— Москва сейчас разраба-
тывает стратегию своего 
развития. Одна из её идей 
— найти точки роста для 

столицы. А какие точки ро-
ста могут быть у области?

— Москва — финан-

совый центр со штаб-

квартирами банков, ин-

вестфондов и т. д. Точно 

так же, как области не 

нужно тысячи гектаров 

засеивать пшеницей, так 

и Москве не обязательно 

размещать на своей тер-

ритории производствен-

ные мощности. В Москве 

должны быть инновацион-

ные, уникальные продук-

ты. Соответственно, мы у 

себя должны иметь мощ-

ную производственную 

базу. Считаю, что есть по-

тенциал у туристического 

кластера. Помимо строя-

щегося парка «Россия» 

есть уникальные города, 

которые являются центром 

православия, — Сергиев 

Посад, Павловский Посад, 

Серпухов.

— По какому принципу 
будут появляться новые ра-
бочие места в области?

— По принципу здра-

вого смысла и грамотного 

территориального плани-

рования. Каждый район 

имеет свою специфику, и 

мы будем это учитывать.

— В области много сель-
хозземель. Понятно ли, что 
будете с ними делать?

— Нигде в России земля 

не стоит так дорого, как 

в Московской области. 

Сейчас некоторые зем-

левладельцы платят за нее 

[налог] по льготной ставке 

0,3%. Мы за то, чтобы 

плата за неиспользуемые 

по целевому назначению 

земли была 1,5%. В прави-

тельстве и Думе надеемся 

на понимание по этому 

вопросу.

Что касается стратегии 

по сельскому хозяйству, 

обсуждаем ее. Масштабом 

посевных мы явно эф-

фекта не достигнем, но 

и отказываться от сель-

хозпроизводства не будем. 

Там, где есть свободные 

земли, можно выращивать 

и подсолнечник, и пшени-

цу. Маленькая Голландия 

выращивает огромное ко-

личество цветов, фруктов, 

зелени. Думаю, что мы 

должны идти таким же 

путем.

— Как будете решать 
транспортную проблему? 
Москва активно занима-
ется этой работой, но без 
развития дорог в области 
эти усилия могут быть на-
прасными.

Первая задача — ре-

конструкция переездов. 

В этом году на эти цели 

нам дали из федерально-

го центра 12 млрд. ру-

блей, будут давать и в 

следующем. Нам важно 

сформировать проектную 

базу, чтобы не было про-

медлений. До конца года 

завершим проектирование 

семи переездов плюс еще 

девять в первом квартале 

следующего года. Вторая 

задача — это строитель-

ство хордовых дорог, их 

должно быть порядка 

12-ти, соединяющих одну 

трассу с другой.

— Сколько у области 
есть средств на дорожное 
строительство?

— Кроме компенсации 

выпадающих доходов и 

дополнительно выделен-

ных 10 млрд. руб. у нас 

есть свой источник — 

региональный дорожный 

фонд. Его размер — около 

24 млрд. руб. Это нало-

ги, которые мы собираем. 

Плюс есть программа по 

развитию Московского 

транспортного узла (циф-

ры уточняются).

— Областной министр 
транспорта называл ос-
новной проблемой нехватку 
стоянок.

— Считаю, было бы 

большой ошибкой тра-

тить миллиарды рублей на 

строительство гигантских 

загонов для автомобилей. 

Мы нашли более умное 

решение — чтобы при 

создании автозаправочных 

станций обязательно пред-

усматривалось место для 

отдыха водителей на 20-30 

машин. Такие парковки, 

где могут отдохнуть во-

дители легковых авто и 

дальнобойщики, можно 

увидеть в Европе. Оста-

лось их построить!

— Области придется 
передавать земли под такие 
цели бесплатно?

— Нам с вами известно, 

что в жизни мало что бы-

вает бесплатным. Поэтому 

платить что-то придется 

неминуемо! Плюс акциз 

с продажи бензина идет 

на строительство дорог, 

другие налоги. Поэтому 

мы заинтересованы, что-

бы таких парковок были 

тысячи. И логистические 

центры будем строить, 

чтобы сократить простои 

большегрузных фур — это 

же для бизнеса большое 

неудобство. Будем обра-

щаться к депутатам с по-

правкой, которая позволит 

более оперативно выкупать 

земли. У Московской об-

ласти практически нет зе-

мель в собственности.

— Около МКАД строит-
ся огромное количество жи-
лья. Вы оставите эти про-
екты в том виде, в каком 
они были согласованы?

— Внешняя сторона 

МКАД должна быть об-

устроена по-современному. 

Я могу сказать, что ника-

ких шанхаев, спонтанных 

рынков не допустим.

Что касается 22-этажных 

домов вокруг МКАД — 

вряд ли кто-то это может 

назвать украшением, — 

можно строить. Но нужно 

строить разумно. Микро-

районы должны быть с 

ухоженными дворами, дет-

скими площадками, ясля-

ми. Когда молодая мама 

гуляет с коляской вдоль 

дороги — это от безысход-

ности. 

Мы будем рекомендо-

вать изменить подходы. 

Мы уважаем наш стро-

ительный комплекс. Он 

самый мощный в стране 

— больше нигде в Рос-

сии не вводится такого 

количества жилья — 7-8 

млн. кв. метров! Но, как 

и всё остальное, это надо 

делать с умом, с пользой 

для людей.

— Будете стараться со-
хранить объемы ввода?

— Жилье должно быть 

комфортным. Не хочу по-

казаться идеалистом, но 

если в других успешных 

странах это возможно, то 

почему бы нам не пере-

нять этот опыт и не за-

ботиться об экологии, ка-

честве жизни за МКАД? 

Конечно, невозможно это 

изменить одним волевым 

решением. Но мы будем 

внедрять все передовое на 

территории области.

— Какой видите область 
через пять лет?

— Современной. Сей-

час это часто провинция. 

В этом есть свой плюс 

— много русского, сохра-

нилось много традиций, 

истории, особенно в даль-

нем Подмосковье. Нужно 

не только не растерять, 

но и развивать, при этом 

не чураясь современных 

подходов. Знаю, что это 

сложно, но тем интереснее 

будет реализовать эти пла-

ны. Мы попробуем.

Фото Андрея ЖАБИНА.

  чтобы я и моя команда
   жителей области»
       Андрея Воробьёва газете «Ведомости»
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ОБРАТИТЕ 
ВНИМАНИЕ

Новый год 
без «потрясений»

Сотрудниками межму-
ниципального управления 
МВД России «Один-
цовское» на террито-
рии района проводится 
оперативно-профилак-
тическое мероприятие 
«Пиротехника».

Основными целями ме-

роприятия являются: вы-

явление и пресечение фак-

тов использования пиро-

технических изделий, не 

допущенных к примене-

нию; выявление юридиче-

ских лиц, участвующих в 

обороте пиротехнических 

изделий без соответству-

ющих лицензий и разре-

шений; проверка соблю-

дения установленных за-

коном норм и требований 

при перемещении пиро-

технических изделий от 

предприятий-производи-

телей и распространителей 

до организаций-потреби-

телей и наличие сводного 

учета наличия и передви-

жения пиротехнических 

изделий по объектам, рас-

положенным в нескольких 

субъектах Российской Фе-

дерации; проверка соот-

ветствия количества раз-

мещенной в местах хране-

ния пиротехники учетным 

данным складов и бухгал-

терий предприятий. Так-

же в рамках операции со-

трудники полиции будут 

проверять правильность 

заполнения учетной до-

кументации и условия хра-

нения оружия, взрывчатых 

материалов.

С учетом вышеизложен-

ного полицейские обраща-

ются к гражданам, распо-

лагающим информацией о 

нарушениях в сфере уста-

новленного порядка обо-

рота пиротехнических из-

делий, взрывчатых матери-

алов, оружия и патронов, 

с просьбой передавать её 

сотрудникам специально 

сформированной рабочей 

группы по телефону «го-

рячей линии» – 8(495)591-

17-26.

Елена ОЖЕРЕЛЬЕВА, 

пресс-служба МУ МВД России 

«Одинцовское».

БЛАГОЕ ДЕЛО

Щедрость сердец – 
ради будущего

АБСОЛЮТНО каж-

дый ребёнок в мире име-

ет бесспорное право быть 

счастливым, и нельзя 

позволить недугам и не-

взгодам помешать ему в 

этом – это утверждение 

можно назвать девизом 

учредителей фонда «Ради 

будущего». 

«Создание такого фон-

да – чрезвычайно важ-

ное дело; ведь благодаря 

поддержке неравнодуш-

ных людей страдающие 

дети получат реальную 

возможность укрепить 

своё здоровье и улуч-

шить качество жизни, – 

говорит наша известная 

землячка, паралимпий-

ская чемпионка Ирина 

Российская. 

Перед началом основ-

ной церемонии все го-

сти смогли внести свою 

лепту в благое дело, по-

участвовав в благотвори-

тельной ярмарке. Прак-

тически каждый при-

шедший счёл своим 

долгом сделать пожерт-

вование в пользу нуж-

дающихся в лечении ре-

бят и – взять на память 

об этом событии какой-

нибудь из симпатичных 

предметов декоративно-

прикладного искусства, 

созданных руками наших 

земляков.  

Нельзя недооценить 

организаторскую под-

держку в проведении ме-

роприятия волонтёров из 

числа студентов Один-

цовского гуманитарно-

го института. Например, 

студентка второго курса 

юрфака колледжа ОГИ 

Диана Лонкина призна-

ётся: увидев в институт-

ском коридоре большое 

объявление о том, что 

требуются волонтёры для 

участия в благотвори-

тельной акции, не мог-

ла не откликнуться на 

призыв организаторов… 

И десятки её товарищей, 

надевших в этот день во-

лонтерскую униформу 

с символикой фонда и 

ставших добровольными 

помощниками не совсем 

обычных гостей, тоже не 

могли поступить иначе. 

Ребята проявили актив-

ность и участие; посиль-

но помогали обеспечить 

всё, что необходимо для 

удобства детей с ограни-

ченными возможностя-

ми.

Официальную часть 

церемонии открыл гла-

ва Одинцовского райо-

на Александр Гладышев. 

Он от души поблагода-

рил инициатора созда-

ния фонда – депутата 

Совета депутатов Один-

цовского района Еле-

ну Антонову – за её фи-

лантропическую идею, 

а также всех участников 

акции; и выразил надеж-

ду на то, что благое дело 

помощи больным детям 

получит у нас активное 

развитие. Его поддер-

жал Благочинный церк-

вей Одинцовского окру-

га, архимандрит Нестор 

(Жиляев). «Чувство со-

страдания, сопережива-

ния страждущим было 

испокон веков присуще 

нашим соотечественни-

кам… И название это-

го фонда – «Ради буду-

щего» – очень симво-

лично. Ведь, участвуя в 

его деятельности, каж-

дый из нас созидает бу-

дущее не только этих де-

тей, но и всей нашей 

страны», – охарактери-

зовал глобальное значе-

ние акции отец Нестор. 

К этим тёплым словам 

присоединилась депу-

тат Елена Антонова, яв-

ляющаяся главным ини-

циатором данного благо-

творительного движения. 

«…Этим детям прежде 

всего нужна любовь всех 

нас!» – таким бесспор-

ным утверждением за-

ключила она своё высту-

пление, после которого 

было объявлено офици-

альное открытие благо-

творительного фонда. 

Официальную часть 

мероприятия продолжи-

ли обращения уважае-

мых столичных гостей. 

Послание президен-

та Национальной меди-

цинской палаты, «дет-

ского доктора мира» Ле-

онида Рошаля зачитала 

заместитель руководите-

ля администрации Один-

цовского района Татьяна 

Медведева.

Художественным про-

логом благотворительно-

го концерта стал видео-

ролик, героями которого 

были двое симпатичных 

молодых людей – юно-

ша Никита и девушка 

Лилия, которая может 

передвигаться только на 

коляске… Для многочис-

ленных зрителей, за не-

сколько минут успевших 

проникнуться искрен-

ней симпатией к героям 

сюжета, приятной нео-

жиданностью стало раз-

витие сюжетной компо-

зиции «в реале» – появ-

ление Лилии и Никиты 

на сцене, искусно пре-

вращённой… в зим-

ний парк. Действо про-

должилось трогательной 

встречей с очарователь-

ными маленькими «анге-

лами» в исполнении на-

чинающих вокалистов 

из студии «Дети солн-

ца» (Одинцовского цен-

тра эстетического вос-

питания). Спустившись 

в зал, «добрые ангелы» 

вручили каждому из ма-

леньких гостей праздни-

ка по забавному плюше-

вому медведю. Участни-

ками благотворительного 

концерта, звучавшего в 

тот день в этом большом 

зале, были как местные 

юные дарования, так и 

популярные эстрадные 

исполнители российско-

го уровня. 

Финальным аккор-

дом и общим подарком 

от артистов юным го-

стям встречи в этот ве-

чер стала песня надеж-

ды и поддержки «Ты 

не один», исполнен-

ная всеми участниками 

концерта.

Елена МОРОЗ.

Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

Открытие благотворительного фонда помощи 
детям с ограниченными возможностями – под 
жизнеутверждающим названием «Ради будуще-
го» – состоялось 14 декабря в Одинцовском Во-
лейбольно-спортивном комплекса. Мероприятие 
ознаменовалось масштабной акцией, в которой 
смогли принять участие все желающие помочь 
нашим маленьким страдающим согражданам. Все 
собранные в тот день средства были направлены 
на поддержку здоровья тяжелобольных детей.
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ТАЛАНТЫ НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

БИЗНЕС�ПРОЕКТ

ИМЕННО такой го-

род вырастает в посел-

ке Дубки и включает в 

себя, по задумке авторов, 

значительное структур-

ное наполнение проекта 

планировки жилищно-

го комплекса «Гусарская 

баллада». И всё это про-

исходит исключительно 

ради одной цели – соз-

дания на его территории 

условий комфортной 

жизни.

Дело это, конечно, 

не одного дня, а само-

го ближайшего буду-

щего. Однако признаки 

комфортного пребыва-

ния в безопасном горо-

де заметны уже сегодня. 

Во-первых, при стро-

ительстве зданий ис-

пользовались самые со-

временные технологии 

и экологически чистые 

материалы, за что ком-

плекс «Гусарская балла-

да» отмечен Междуна-

родным серебряным сер-

тификатом GreenAwards. 

В концепцию проекта 

заложены высочайшие 

европейские стандарты 

качества, великолепный 

ландшафтный дизайн и, 

конечно, полностью ох-

раняемая территория. 

Безопасность жителей 

ЖК «Гусарская баллада» 

обеспечит отделение ми-

лиции, подспорьем кото-

рому в охране террито-

рии и его зорким «оком» 

будет особая техника с 

кнопками тревожного 

вызова, всевидящим дис-

плеем, видеокамерами и 

другими техническими 

новшествами. Комплекс-

ная автоматизированная 

система поможет кон-

тролировать ситуацию на 

каждой улице и в каждом 

подъезде. В экстренном 

случае – связь по линии 

«гражданин-полиция». 

Внедрение системы «Без-

опасный город» будет 

помогать отслеживать 

обстановку в паркингах, 

скорость движения авто-

транспорта, оперативно 

выявлять факты порчи 

различного оборудова-

ния и собственности ЖК 

«Гусарская баллада». 

 Впервые в Москов-

ской области здесь на-

чал функционировать 

единый информацион-

но-расчетный центр, 

способный обслуживать 

более 3000 клиентов. 

Оплачиваются услуги 

ЖКХ с помощью ин-

дивидуальной карточки 

клиента через сеть тер-

миналов на территории 

«Гусарской баллады». 

Работу всех основных 

систем жизнеобеспече-

ния жилых домов кон-

тролирует дистанцион-

ная служба. О полезных 

и актуальных новостях 

жильцы всегда могут уз-

нать на корпоративном 

сайте «Жилищного капи-

тала». В общем, всё это 

вместе взятое призвано 

создавать в «Гусарской 

балладе» ощущение спо-

койствия и настоящего 

комфорта.

Подготовила 

Наталья ИГУМНОВА.

«Свой путь»
Елены Ракуто

В ноябре  в Москве проходил Первый 
Всероссийский фестиваль эстрадной пес-
ни  для молодых талантливых исполнителей 
«Свой путь» имени Владимира Хачатурова.

ЛАУРЕАТОМ этого фестиваля стала наша 

землячка, жительница города Одинцово, мо-

лодая певица и поэтесса Елена РАКУТО, за-

воевавшая первое место в номинации «Соль-

ное вокальное исполнение».

На фестивале «Свой путь» было много силь-

ных и талантливых исполнителей. Конкурс 

проходил в три тура. Елена Ракуто в очеред-

ной раз пленила жюри и зрителей своим вир-

туозным вокалом, блистательным артистиз-

мом и энергией. Некоторые из зрителей, слу-

чайно оказавшиеся в зале  во время конкурса, 

стали приходить и в другие конкурсные дни, 

говоря, что пришли специально, чтобы  вновь 

увидеть Елену и послушать её пение.

Жюри фестиваля представляли ведущие 

преподаватели и специалисты в области 

эстрадного вокального искусства. Они высоко 

оценили актёрское и исполнительское мастер-

ство, самобытность исполнения и вокальную 

импровизацию  конкурсных песен Елены: 

«Зозуля» (Кукушка) – довольно сложная пес-

ня диапазоном в три октавы, на слова Евге-

ния Матюшенко  и музыку Михаила Некра-

сова, и «Реченька» (русская народная песня 

в современной эстрадной обработке в стиле 

фолк-рок), присудив ей звание лауреата пер-

вой степени.

В рамках фестиваля «Свой путь» проходи-

ли мастер-классы профессиональных певцов. 

Завершал конкурс гала-концерт,  на котором 

Елена исполнила одну из своих конкурсных 

песен. Лауреаты конкурса были награждены 

гастрольной поездкой в Нидерланды, специ-

альными призами и приглашены на звуко-

записывающую студию для записи юбилейно-

го диска.

Пожелаем Елене Ракуто дальнейших успе-

хов в её творчестве!

 Станислав ЛУГАНИН.

Безопасный город – «Гусарская баллада»
В конце уходяще-

го года один из самых 
крупных застройщи-
ков Московской обла-
сти – группа компаний 
«Жилищный капитал» 
– подвёл итоги работы 
в рамках государствен-
ной программы «Безо-
пасный город».

Вниманию потребителей газа!
Помните, что газ опасен, если вы 

не соблюдаете «Правил пользования 

газом в быту». Соблюдайте особую 

осторожность при пользовании газом 

в морозные дни! Проверяйте тягу в 

дымоходах перед включением газо-

использующих приборов.

Не оставляйте работающие газовые 

приборы без надзора.

Не используйте газовые плиты для 

обогрева квартир. 

Не отогревайте баллоны с газом 

около отопительных приборов, а так-

же открытым огнем. 

Это может привести к аварийным 

ситуациям и несчастным случаям.

Своевременное проведение техниче-

ского обслуживания газового оборудо-

вания позволит предупредить возмож-

ные аварийные ситуации и несчаст-

ные случаи. При желании возможно 

оформить договорные отношения по 

техническому обслуживанию бытово-

го газоиспользующего оборудования 

с ГУП МО «Мособлгаз». ГУП МО 

«Мособл газ» обладает всеми необхо-

димыми ресурсами и материально-

технической базой для качественного 

и надёжного технического обслужива-

ния.

Для этого гражданам следует об-

ращаться в филиал ГУП МО «Мос-

облгаз» «Одинцовомежрайгаз», рас-

положенный по адресу: г. Один-

цово, Транспортный проезд, д.5 

(8 (495) 593-34-25 – Одинцовская 

РЭС; 8 (495) 635-16-21 – Барвихин-

ская РЭС; 8 (495) 598-21-06 – Кубин-

ская РЭС; 8 (495) 5 97-12-23 – Зве-

нигородская РЭС; 8-496-382-00-08 

– Можайская РЭС; 8-496-272-16-21 

– Рузская РЭС).
Филиал ГУП МО «Мособлгаз» 

«Одинцовомежрайгаз», тел. 8 (495) 593-33-50.

ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

ВЫБОР профессии – 

это всегда выбор своего 

жизненного пути, воз-

можность реализовать 

таланты и состояться 

как творческая лич-

ность. Любимая работа 

вдохновляет человека, 

заставляя покорять но-

вые вершины, ну а не-

любимая – «подрезает 

крылья». Именно для 

того, чтобы сориенти-

ровать молодежь, какую 

специальность выбрать, 

и состоялась встреча в 

Каринском. На нее были 

приглашены настоящие 

профессионалы, достиг-

шие в своем деле боль-

ших успехов: юрист, сти-

лист, риэлтор, архитек-

тор, инженер-технолог, 

специалист по обеспече-

нию защиты информа-

ции, медработник, фит-

нес-тренер, менеджер по 

продажам, культработни-

ки, актриса театра...

Состоялся запоминаю-

щийся разговор, а самое 

главное – ребята имели 

возможность пообщаться 

со специалистами, за-

дать вопросы по актуаль-

ным направлениям. Та-

кой формат мероприятия 

оказался очень полезным 

для молодежи и вызвал 

большой интерес. 

Мария СВЕТЛОВА. 

Фото Виктории ПЕТРОВОЙ. 

Крылья судьбы
В культурном центре села Каринское состоялся 

форум по профориентации для учеников старших 
классов сельского поселения Ершовское.
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Мы ждём вас по будням : г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, 39;  тел.: 8(495)596-13-74, 596-34-67.

Скоро НОВЫЙ ГОД! 
Пора подумать о подарках для дорогих вам  людей.

«Новые рубежи» – к  вашим услугам!
           Подарите  ПОДПИСКУ  на газету.
                  Подарите  КОМПЛЕКТ  детских книг.
                        Подарите  ПОЗДРАВЛЕНИЕ  в газете.

СДАЮ

 • в аренду VIP-оздо-
ровительный центр в 5-м 
мкр-не г. Одинцово: бас-
сейн, комната отдыха, 
массажный кабинет. Про-
ходное место, предусмо-
трены места для парковки. 
Тел. 8-495-597-56-00.

 • коттедж 500 кв.м (11 
спален, сауна, банкет-
ный зал на 20 человек, 
спортивная площадка, 
летняя беседка), платф. 
Здравница. Тел. 8-967-
159-78-26.

СНИМУ

 • квартиру в вашем рай-
оне. Тел. 8-963-782-38-
54, Настя.

 • комнату в общежитии. 
Тел. 8-965-187-85-58.

 • Семья из двух чело-
век снимет комнату или 
квартиру в г.Одинцово, 
желательно в 3-м мкр-не. 
Тел.8-926-361-80-68.

КУПЛЮ

 • 4-5-комн. кв-ру или 
две смежные на этаже в 
г. Одинцово у собственни-
ка. Рассмотрю варианты. 
Тел. 8-903-673-22-25.

ПРОДАЮ

 • 3-комн. кв-ру в пос. 
Барвиха, 10 км от МКАД 
по Руб лёво-Успенскому 
ш.: 4/5-этажн. кирпич-
ного дома (тёплый), в 
хорошем состоянии. Раз-
витая инфраструктура. 
6700000 руб. Тел. 8-963-
699-63-63.

 • 3 - к о м н .  к в - р у  в 
г.Одинцово, Можайское 
шоссе, д.22: 2/9-этажн. 
кирп. дома, общая пл. 
56,4 кв.м, ламинат, сте-
клопакеты. Собственник. 
6000000 руб. Тел. 8-916-
917-50-51.

 • комнату коридорно-
го типа в общежитии в 
г.Голицыно: 1/2-этажн. 
дома; 16,1 кв.м, высо-
та потолка 3,2 м; вода, 
кладовка. Собственник. 
Без посредников. 1550000 
руб. Торг. Тел. 8-903-
241-36-11.

 • комнату в г.Одинцово 
по Можайскому ш., 136. 
Комната с выделенным 
счётом. Подробности по 
тел. 8-963-782-38-54, 
Ольга.

 • уч-к 10 соток в дач-
ном посёлке Можайского 
района. 150000 руб. Тел. 
8(495)231-92-04. 

 • зем. уч-к 30 соток в 
дер. Золотьково, возле 
Вереи. Красивое место. 
Рядом лес, река Про-
тва. Огорожен, подведено 
электричество 12 кВт. На 
уч-ке свой еловый лес, 
бытовка. Заезд с Мин-
ского, Киевского шоссе. 
Цена договорная. Тел. 
8-916-282-12-42, Юрий.

 • г а р а ж н ы й  б о к с -
ракушку на охраняемой 
стоянке «Северная-2» 
(г.Одинцово). 300 000 
руб. Тел. 8-926-227-
69-30.

 • сетку «рабицу» – 500 
руб., столбы – 200 руб., 
ворота – 3500 руб., ка-
литки – 1 тысяча 500 
руб., секции – 1 тысяча 
200 руб., профлист. До-
ставка бесплатно. Тел. 
8-916-671-91-43.

 • кровати металл. – 1 
тысяча руб., матрац, по-
душку, одеяло – 700 
руб., дверь китайскую 
металл. – 3 тысячи руб. 
Доставка бесплатно. Тел.: 
8-916-524-03-57, 8-903-
121-84-15.

ПРИГЛАШАЕМ 
НА РАБОТУ

 • шеф-повара, повара, 
официантов, уборщицу. 
Тел.: (495) 543-46-70, 
596-32-42, 8-916-966-
78-17, звонить после 
12.00.

 • В ЧОП охранников 
с УЧО. График работы: 
по четвергам, пятницам 
и субботам (предпразд-
ничные, праздничные 
дни) с 19.00 до 7.00 
следующих суток. Работа 
в г.Одинцово. Требо-
вания: опыт работы в 
ночном клубе, возраст 
25-40 лет. Справки по 

тел.: 8-915- 059-85-71, 
8-495-596-88-29.

 • Ассоциация охранных 
предприятий для работы 
в Одинцовском районе 
приглашает на постоян-
ную работу охранников, 
имеющих удостоверение 
частного охранника. Муж. 
от 21 до 65 лет, жен. 
до 55 лет. Организуем 
консультирование для 
оформления документов 
частного охранника. Тел.: 
8 (498) 694-14-37 – в 
раб. дни с 10.00 до 15.00; 
8-917-519-13-32 – кру-
глосуточно. 

 • менеджера по туриз-
му с опытом работы, 
г .Голицыно, Привок-
зальная пл. Тел. 8-916-
716-56-58.

 • главного бухгалтера с 
опытом работы от 5 лет 
(возраст до 45 лет, пре-
зентабельная внешность, 
наличие собственного 
авто желательно, про-
граммы 1С7, 1С8). Тел. 
8 (926) 525-71-47.

 • продавцов, кассиров 
в продуктовый мага-
зин (г.Одинцово, ул. 
М.Бирюзова, д.3). Граж-
данство РФ, опыт ра-
боты. З/п достойная, 
соцпакет. Тел.: 8 (495) 
597-83-31, 597-83-29, 
796-89-19. 

 • в отель горничных, 
администраторов на ре-
сепшен (знание англий-
ского языка). Смены 
– дневная и ночная. 
Тел. 8-495-599-19-33.

 • срочно продавца-кон-
сультанта (VINOTTI-
м е б е л ь ) :  2/2 ,  « б е -
л а я»  з/п ,  ТК РФ. 
Тел. 8-495-544-41-11, 
доб.127, Виктория.

 •  Специализированный 
автомобильный рынок 
ООО «АвтоМОЛ» (Нем-
чиновка, владение 63) 
приглашает слесаря-сан-
техника. Компания пред-
лагает стабильную работу, 
график – сутки через трое. 
Заработная плата 23000 
руб. Оплачиваются отпуск 
и больничный лист, вы-
дается спецодежда. Обя-
зательно гражданство РФ. 
Оформление по ТК РФ. 
Тел.: (8-495)448-52-06, 
448-66-01.

 •  Специализированный 
автомобильный рынок 
ООО «Ав т оМОЛ» 
(Немчиновка, владение 
63) приглашает маши-
ниста подъемной маши-
ны. Компания предлагает 
стабильную работу со 
сменным дневным гра-
фиком работы, 2х2. За-
работная плата 18400 
руб. Оплачиваются от-
пуск и больничный лист, 
выдается спецодежда.
Обязательно гражданство 
РФ. Оформление по ТК 
РФ. Тел.: (8-495) 448-
52-06, 448-66-01.

 • Государственное уч-
реждение Филиал №32 
ГУ-МОРО ФСС РФ 
приглашает на работу 
специалиста с высшим 
юридическим образовани-
ем в отдел по взысканию 
недоимки. Тел. 8-916-
153-08-53. 

УСЛУГИ

 • Ремонт телевизоров на 
дому. Профессио нально, 
квалифицированно (про-
фильное специальное и 
высшее образование). Стаж 
25 лет. Гарантия. Срочно. 
Без выходных. Одинцово 
и район. Вызов бесплатно. 
Тел.: 8-916-463-15-45, 8 
(495) 593-55-90.

 • Плитка. Электрика. 
Сантехника. Ремонт ван-
ных комнат. Тел. 8-926-
711-77-50, Александр.

 •  Местный мастер с 
большим стажем, без 
в/п. Установка дверей. 
Замена полов. Ванная 
«под ключ». Обои, ка-
фель, гипсокартон и т.д. 
Качество, сроки, гаран-
тия. Тел.: (8-495)599-
91-27, 8-962-918-09-23, 
Виктор.

 •  Бригада  жителей 
г.Одинцово выполнит: 
к и р п и ч н ую  к л а д к у , 
штукатурку ,  стяжку , 
шпатлёвку, покраску, 
поклейку обоев, пар-
кетные работы, кладку 
плитки. Сантехнические 

работы и отопление. А 
также — дренажные 
системы , кровли домов. 
Тел.: 8-925-872-80-17, 
8-967-066-22-49.

 • Доставка :  щебень , 
песок, керамзит, торф. 
Вывоз строительного му-
сора. Копаем котлованы. 
Самосвалы, КАМАЗ, 
ЗИЛ. Возможна аренда. 
Тел.: 8(495)544-71-47, 
8-925-544-71-47, www.
kamazi.ru. 

ЖИВОТНЫЕ

 • Отдам в  х орошие 
руки котят-крысоловов 
2-месячных. Смесь си-
амской и сибирской по-
род. Очень хорошенькие. 
Обученные. Тел. 8-916-
696-55-26

Поздравляем маму, бабушку 
Галину Петровну ЛЕБЕДЕВУ с юбилеем!

75 лет – вот это чудо!

Мы этот праздник не забудем!
Спешим скорее поздравлять
И наилучшего желать!
Жить весело и ярко, бед не зная,
Свои воспоминанья сохраняя.
Желаем крепкого здоровья, 
прекрасного настроения, долгих лет жизни!

С любовью, дети и внуки.
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ООО «ПРОЕКТИНВЕСТ СЕРВИС»
Агентство недвижимости
ВСЕ ОПЕРАЦИИ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ:
 КУПЛЯ-ПРОДАЖА, ОБМЕН, РАССЕЛЕНИЕ
ОФОРМЛЕНИЕ НОВОСТРОЕК, ГАРАЖЕЙ

КВАРТИРЫ В НОВОСТРОЙКАХ 
г.ОДИНЦОВО:

 бульвар Крылова,
 ул. Говорова 
 Можайское шоссе, 165

ДЕНЬГИ 

НАЛИЧНЫМИ!

Для граждан РФ. 
До 150000 руб., 

без поручителей, 
залогов и справок. 

Тел.: 8-985-480-43-27, 
      8-925-024-20-80

       

- продажа квартир, домов, земли
- юридическая экспертиза документов
- сопровождение сделок, в т.ч. новостроек
- оформление любой земли, межевание, кадастр
- приватизация, суд, арбитраж

г.Одинцово, ул.Вокзальная, д.3Б, 2-й этаж, 10 каб.

Тел.: (495)509-46-40, (495)505-67-91   www.o-land.ru

   

«Одинцовская земля»

Агентство недвижимости

В организацию г. Голицыно 
требуются:

ЮРИСТ. Опыт работы в 
судебной практике обязателен. 
РИЕЛТОР. Опыт работы 
обязателен.
ПРОРАБ. Опыт работы 
обязателен, без в/п.
ПРОДАВЕЦ ХОЗТОВАРОВ.
Возраст от 25 до 50 лет. Наличие 
своего а/м приветствуется.

Тел.: 8(498)694-20-33, 
      8(498)694-38-88

г. Одинцово, ул. Вокзальная, д. 4, стр. 2

Лицензия № МОГ-07123Г

•  МЕЖЕВАНИЕ

•  КАДАСТРОВЫЕ ПЛАНЫ

•  ТОПОГРАФИЧЕСКАЯ СЪЁМКА

•  ВЫНОС ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

•  СОСТАВЛЕНИЕ И РЕГИСТРАЦИЯ ДОГОВОРОВ

•  БТИ, АРХИТЕКТУРА, РЕГИСТРАЦИОННАЯ ПАЛАТА

•  ПРОДАЖА КВАРТИР, ДОМОВ, 

  ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

www.kadburo.ru

КАДАСТРОВОЕ БЮРО

+7/495/940-72-31   +7/905/715-06-50
+7/915/345-19-91

• 24-этажный монолитно-кирпичный жилой дом

• КВАРТИРЫ 

• цена от 86000 руб.

• пристроенный тёплый гараж

• 10 мин. от ст. Одинцово

Одинцово, ул. Маковского

код 8(495)
589-30-60 
589-30-61

ОДИНЦОВСКИЙ ОВО-ФИЛИАЛ
ФГКУ УВО ГУ МВД РОССИИ
ПО МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРИГЛАШАЕТ НА СЛУЖБУ 
В ОРГАНЫ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ

МУЖЧИН В ВОЗРАСТЕ ДО 35-ти ЛЕТ, 
прошедших службу в Вооружённых 

силах Российской Федерации. 
Требования: образование 

не ниже среднего.

Стабильная заработная плата, 
гибкий график работы.

Наш адрес: г. Одинцово, ул. Садовая, д. 15. 

Тел. 8-495-599-22-56

ООО «Компания «Фесфарм»
(г.Москва)
требуется 

МЕДИЦИНСКАЯ СЕСТРА
в отделение гемодиализа.

З/п от 26 тыс. руб., 
жен./муж. 19-40 лет, 
образование среднее медицинское, 
сертификат, сменный график, 
обучение в процессе работы, 
перспектива роста.

Тел.: 8-499-142-68-02, 
      8-499-195-05-31

ТРЕБУЮТСЯ:
ЭЛЕКТРИК. 
З/п по результатам собеседования. С опытом 

работы. Обязательно проживание в г. Одинцо-
во или вблизи. 
ПОМОЩНИК РУКОВОДИТЕЛЯ (секретарь). 
З/п по результатам собеседования. Жен. от 

25 лет, в/о желательно, с опытом работы, пре-
зентабельная внешность. Работа 5 дней в не-
делю с 9 до 18 час. Оформление по ТК. 
ТЕПЛОТЕХНИК. 
З/п по результатам собеседования. С опытом 

работы. Обязательно проживание в г. Одинцо-
во или вблизи. 
Резюме посылать по электронной почте. 
Е-mail: m.lesheva@mail.ru 
Тел. 8-926-883-33-70

• Монтажников (окна, балконные блоки) – 
  1 вахта 
• Сборщиков изделий из пластмасс 
  (пластиковые окна) – 1 вахта 
• Слесарей по сборке металлоконструкций – 
  1 вахта 
• Грузчиков – 1 вахта
• Слесарей-ремонтников

ОАО «СТРОМРЕМОНТНАЛАДКА» г. Одинцово Московской области
примет на постоянную работу:

З/п от 15000 до 30000 руб. Вахтовый метод работы (2 нед./2 нед.)
Трудоустройство по ТК РФ. ПОЛНЫЙ СОЦПАКЕТ, общежитие, питание. 
МО, г. Одинцово, ул. Западная, д.7
Тел.: 8-495-593-22-22, 593-42-44. E-mail: okcpnal@mail.ru

• Электросварщиков
• Слесаря-электрика
• Токаря
• Столяра
• Плотника
• Слесарей-сантехников
• Оператора теплового пункта
• Водителей кат. В, С, Д.

Одинцовский почтамт 
приглашает:

 Руководителя отдела продаж
   (оклад 30500 руб.)
 Инструктора по эксплуатации
   (оклад 23000 руб.)
 Начальника почтового отделения
   (Шарапово, Барвиха)
 Операторов связи (знание ПК)
 Почтальонов
Работа в Одинцове и районе. 
Полный соцпакет.
Справки по телефону 
8-495-599-93-39 – отдел кадров, 
г. Одинцово, ул. Северная, дом. 18.

Государственное 
учреждение – 
Филиал № 32 

ГУ-МОРО ФСС РФ
приглашает на работу 
СПЕЦИАЛИСТА 

с высшим юридическим 
образованием 

в отдел по взысканию 
недоимки.

Тел. 8-916-153-08-53

Ассоциация негосударственных структур 
безопасности Одинцовского района 
Московской области

ПРОВОДИТ НАБОР СОТРУДНИКОВ 
для охраны школьных 
и дошкольных учреждений. 

Высокая зарплата. 
Наличие лицензии (нового образца) 
обязательная.

Тел.: 8-985-761-99-50
        8-495-638-06-28
        8-916-620-31-07
        8-909-163-06-86
        8-903-584-13-02
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